	Открытие второго фирменного магазина «Смешарики» в Ростове-на-Дону!

      2 мая 2009 года в г. Ростове-на-Дону открылся второй фирменный магазин «Смешарики» на территории  Южного федерального округа.  Это одиннадцатая точка в России, где будет представлен полный ассортимент продукции для детей под брендом «Смешарики»: видеосборники с мультсериалом «Смешарики», компьютерные и настольные игры, наборы для творчества, книги и сувениры, мягкие игрушки и аксессуары для ребят. 

     Теперь и в Мегацентре «Горизонт» можно приобрести различные товары под брэндом «Смешарики». Герои популярного российского мультсериала «Смешарики» среди детей в возрасте от 5 до 12 лет, по исследованиям компании Социо/scan,  занимают лидирующие позиции. Продукция под брэндом Смешарики – это часть  волшебного, праздничного мира Смешариков, которая  вносит счастье и радость в жизнь ребенка. Любимые герои мультсериала сошли с экрана и поселились в книгах, журналах, на упаковке косметических средств и продуктов питания, в виде игрушек и других товаров для детей, насыщая жизнь ребенка приятными эмоциями. 
     Всего на данный момент выпускается 2000 наименований продукции под брэндом «Смешарики», в том числе кондитерские изделия, товары для дома, спорта и отдыха, головные уборы, одежда и обувь.
	The second Smeshariki brandname shop in Rostov-on-Don opened

May 2, 2009 – the second Smeshariki brandname shop of the Southern Federal District opened. This is the eleventh spot in Russia where the full assortment of the products for kids of the Smeshariki brand is represented: video compilations with the Smeshariki cartoon series, computer and board games, creative work kits, books and souvenirs, soft toys, and accessories for kids.

The Horizont MegaCenter has become another spot where you can buy various products of the Smeshariki brand. The characters of the popular Russian carton series, Smeshariki, according the survey performed by the Socioscan Company, occupy the leading positions among children from 5 to 12 years old. The products of the Smeshariki brand are a part of the magical, festive world of Smeshariki; they fill a child's life with happiness and joy. The favorite characters of the cartoon series came down from the screen, and now they live in books and magazines, on the package of cosmetic and food products, as toys and other products for kids, filling their lives with enjoyable emotions.

All in all, there are 2,000 items produced under the Smeshariki brand, including confectionery, housewares, sports goods and those for recreation and entertainment, headgears, clothes and footwear.


